

Pressemitteilung

Peine - 30.01.2025

Maskenpflicht im Klinikum Peine ab sofort

Die jahreszeitbedingte Krankheitswelle hat auch das Klinikum Peine mit voller Wucht erreicht. Neben vielen isolierten Patienten, sind auch viele unserer Kolleginnen und Kollegen derzeit erkrankt, so dass wir in einigen Bereichen nur mit Mühe den Krankenhausbetrieb aufrechterhalten können.

Aus diesem Grund haben wir uns intensiv beratschlagt und sind zu dem Entschluss gekommen, dass wir die Dynamik des Infektionsgeschehens reduzieren müssen, um damit sowohl unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, Patientinnen und Patienten als auch Besucherinnen und Besucher zu schützen.

Daher gilt ab sofort und bis auf Weiteres, nicht nur in den Bereichen Notaufnahme und Intensivstation, sondern auch in allen anderen geschlossen Räumen des Klinikums Peine, für Besucherinnen und Besucher und Patienten während des Transports, Maskenpflicht.

Die Maskenpflicht wird so lange bestehen bleiben, bis sich die Lage im Landkreis Peine wieder entspannt.

Medienkontakt:

Sarah Weil-Pütsch

05171-931007

presse@klinikum-peine.de